

Bekanntmachung

Infektions- und Verletzungsgefahr in den Sandspielkästen

Die Sandspielplätze auf Kinderspielplätzen und ähnlichen Gemeinschaftseinrichtungen können Gefahren für die Gesundheit der dort spielenden Kinder darstellen, wenn der Sand nicht oft genug gewechselt bzw. regelmäßig gereinigt wird. Um zu vermeiden, dass die Gesundheit der Kinder durch den ggf. mit Krankheitserregern verschmutzten Sand sowie Glassplitter u. ä. gefährdet wird, wird empfohlen, den Sand in den Sandkästen mindestens einmal jährlich vollständig zu erneuern oder zumindest umzugraben und zu reinigen. Daneben sollte eine regelmäßige Kontrolle auf Verschmutzungen stattfinden.

In diesem Zusammenhang weise ich noch darauf hin, dass gegen Halter von Tieren ordnungsbehördlich vorgegangen wird, die ihre Tiere auf Kinderspielplätzen herumlaufen lassen, weil damit eine erhöhte Gefahr der Verschmutzung der Sandspielkästen und für die Gesundheit der darin spielenden Kinder verbunden ist.

Die Bürgermeisterin
gez. Petra Emmerich-Kopatsch